l'union Vendredi 19 Juillet 2019

18 Sports

Athlétisme/Focus

Guy Maganga Gorra fait tomber un record vieux de 19 ans!

Willy NDONG

Libreville/Gabon

IL n'avait que 6 ans, lorsque Antoine Boussombo, le 1er juillet 2000, à Mexico (Mexique), pulvérisait le record du Gabon du 200 mètres avec un chrono de 20"49... Au fil des ans, ce record a tenu la distance. Dix-neuf ans plus tard, à Mount Olive, en Caroline du Nord (États-Unis), un jeune compatriote de 25 ans, Guy Maganga Gorra fait tomber à son tour l'ancien chrono de Boussombo avec un temps de 20.48!

Saluant la performance du nouveau recordman du Gabon, Antoine Boussombo, depuis Edmonton (Canada) où il réside, a chaleureusement félicité Guy Maganga Gorra. "Je tiens à féliciter le jeune Maganga Gorra pour cette performance. J'aurai personnellement l'occasion de le féliciter de vive voix lors de notre rencontre", a-t-il fait savoir.

Comment l'ancien joueur de volley-ball a-t-il atterri en athlétisme? "En 2010, j'ai été sélectionné pour représenter l'équipe de volley de la province de l'Ogooué-Maritime lors des Jeux de l'OGSSU. Un



Le sprinteur gabonais (c) Guy Maganga Gorra, victorieux sur 200 lors d'un précédent meeting en France. Il est actuellement le numéro 1 français de la distance.

soir, notre chef de délégation cherchait des volontaires pour participer aux épreuves du 100 et 200 m. Je me suis inexplicablement porté volontaire. Et, à l'issue de la compétition, j'ai obtenu deux médailles de bronze devant des étudiants plus expérimentés que moi. Voilà le début de mon aventure ". Au fil des ans, le jeune Maganga se bonifie. En 2017, lors des jeux de la Francophonie à Abidjan (Côte d'ivoire),

confie-t-il, " j'ai réalisé sur 100 m, (...) un chrono manuel de 10,28 sec. en séance de test, et 10,69 sec. en chrono électrique réalisé en demi-finale. Ce jour-là, au classement général, j'ai occupé le 13e rang sur 28. Sur 200 m, j'ai raté de justesse la finale avec un temps de 21, 41 secondes, prenant ainsi la 9e place au classement général sur 28. De retour au Gabon, mes résultats sportifs ont été salués par l'ancienne

ministre des Sports Nicole Assélé qui m'a encouragé à aller de l'avant, dans la mesure où il s'agissait de ma toute première compétition internationale ".

Conscient du potentiel du jeune athlète, l'État, par le truchement du Fonds national de développement du sport (FNDS), va lui octroyer une bourse d'athlète de haut niveau. Direction Raleigh, en Caroline du Nord (États-Unis).

" Au vu du potentiel de cet athlète, le Fonds que je dirigeais à l'époque, n'a pas hésité à lui accorder une bourse d'athlète de haut niveau. Ces résultats actuels nous confortent dans la position qui est, et qui était la nôtre. À savoir que nous ne nous sommes pas trompés en lui attribuant cette bourse pour les États-Unis", a expliqué Igor Nyambie Simard, ancien Administrateur général du Fonds national de développement du sport (FNDS). Au pays de l'oncle Sam,

il enchaîne les records et les meetings. Là-bas, il va notamment remporter sur 100 et 200 m le meeting de Blue Ridge et Mount Olive... En France, où il se trouve actuellement pour préparer les Championnats de France Élite, il remporte la finale du concours du 200 m (20.69) de Vénissieux, dans la région Auvergne-Rhone-Alpes. Sur la piste Hector Rolland, lors du meeting de Moulin Pré National, Guy Maganga Gorra remporte avec panache le concours du 100 m, en réalisant un temps chrono de 10.54, battant pour l'occasion le record du stade. Idem sur 200 m où ce dernier a également survolé sa finale avec un chrono de 21.23...

Dans le viseur de Guv Maganga Gorra, il y a, tout naturellement les championnats de France Élite, les Jeux africains et les Mondiaux qui auront lieu en septembre prochain à Doha au Qatar. Comment se prépare-t-il? "Depuis le mois d'avril, je n'ai plus reçu de subvention de la part de l'État. C'est extrêmement difficile de m'entraîner et de vivre sans moyen en Europe et aux USA. Je prépare les prochains Jeux africains et les championnats du monde de Doha. Pour être au mieux de ma forme, J'ai besoin de garder ma condition physique. Et cela demande des fonds, dont je suis dépourvu en ce moment. Je profite de l'occasion pour lancer un appel en direction des autorités de mon pays pour qu'elles se penchent sur ma situation", a-t-il expliqué, la voix étranglée par l'émotion. Classé 38e mondial et 10e au plan africain sur 200 m,

Guy Maganga Gorra est actuellement sur 200 m le numéro 1 en France. Avec un tel potentiel, comment expliquer et comprendre que notre jeune compatriote, une des valeurs sûres aux prochains Jeux africains, puisse s'entraîner sans moyens finan-

Boxe/21e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire

En attendant le classico de ce samedi...



Georddhy Alassi de B.C Etoile (à droite) et Dounga Ngone du B.C Phoenix : un combat dominé par Alassi.

MM Libreville

ALORS que tous les paris sont ouverts en prévision du classico de demain samedi qui va mettre aux prises le leader (B.C GR) avec son dauphin (B.C. Mikamou), la Ligue de boxe de l'Estuaire a organisé la 21e journée du

championnat interclubs. C'était mercredi dernier à la salle nationale sise au boulevard Léon Mba. Une levée qui a vu le boxing club Phœnix, malgré la défaite aux poings (0-3) de Dounga Ngone (56 kg) face à Geordhy Alassi du B.C Étoile, ravir la troisième place du classement au B.C Manga.

Cette écurie, sponsorisée

par la Comilog, tout en présentant quatre boxeurs, a coupé la poire en deux avec le B.C Johnson Okoumé. Adonis Moussavou, vainqueur par arrêt de l'arbitre devant Angoué Ndong (64 kg), et Mathurin Zang déclaré vainqueur par forfait face à Rosny Mvou (81 kg) du B.C Johnson, ont sauvé l'honneur du B.C Manga. Côté B.C Johnson, Arthur Ngoufack a triomphé par forfait de Nze Moto (69 kg). Quant à son partenaire Maxime Yegnong (+91 kg), le sociétaire du B.C Phœnix, il a étalé par K.O, dès le premier round, Essono Bekui du B.C Manga.

La bonne affaire de la journée a été réalisée par le B.C Academy. En effet, Gaspar Nzue (56 kg) n'a eu besoin que de deux rounds pour se débarrasser d'Alain Mbendjikat du B.C Mikamou. Tout comme Tessa Yaya qui s'est offert le scalp d'Akira Abou par arrêt de l'arbitre au deuxième round. S'agissant de Black Moutete du B.C

Mbulu, il a perdu largement aux poings (0-3) face à Junior Lawson de l'ABPG (69 kg). Enfin, Éric Bibaka du B.C Sécu (75 kg) a battu difficilement aux poings (2-1) Hippolyte Emmega du B.C GR.

Boxe

Classement après la 21e levée:

- 1er : B.C GR (94 points)
- 2e : B.C Mikamou (91 points)
- 3e: B.C Phœnix (61 points) • 4e : B.C Manga (60 points)
- 5e : B.C Johnson Okoumé (47 points)
- 6e : B.C Academy (40 points)
- 7e: B.C Gladiator (33 points)
- 8e : B.C Mbulu (30 points) 9e : B.C Secu (19 points)
- 10e : B.C Etoile (19 points)
- 11e : B.C 105 (11 points)
- 12e : B.C ABPG (09 points)
- 13e : B.C Ighaba (01 point)

Boxe

Programme de la 22e journée du championnat interclubs, demain samedi 20 juillet 2019 à partir de 14 h 30. À la salle nationale sise au boulevard Léon-Mba (ex-boulevard Bessieux):

- B.C Gladiator/B.C Secu
- B.C GR/B.C Mikamou
- B.C Mbulu/B.C B.C Étoile
- B.C B.C Johnson Okoumé/B.C Phœnix
- B.C Manga/B.C Academy